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DISCURSO 
SR. ELÍAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
REUNIÓN CON MIEMBROS DE LA FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE FÚTBOL Y CON 
REPRESENTANTES DE CLUBES DEPORTIVOS 
09 DE ENERO DE 2009. 
 
BUENAS NOCHES PARA TODOS, UN SALUDO CORDIAL PARA EL PRESIDENTE DE LA 
COMISIÓN ORGANIZADORA, LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN QUE ESTÁN AQUÍ, EL 
PRESIDENTE DE CLIMA LICENCIADO MANUEL RODRÍGUEZ, A LOS PRESIDENTES DE LOS 
CLUBES DE LA LIGA MAYOR, AL DIRECTOR TÉCNICO DE LA SELECCIÓN CARLOS DE LOS 
COBOS, PREPARADOR FÍSICO Y AL MINISTRO DE HACIENDA QUE ESTA CON NOSOTROS 
HOY Y DESPUÉS LES VOY A EXPLICAR PORQUE RAZÓN ESTÁ EL MINISTRO EN ESTA 
REUNIÓN, ADEMÁS QUE ES UN FANÁTICO DEL FÚTBOL. 
 
QUISIERA DECIRLES QUE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA SE SIENTE SATISFECHA DE 
UNA REUNIÓN MUY PRODUCTIVA ESTE DÍA AQUÍ EN LA CASA DE GOBIERNO, EL 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN NORMALIZADORA, ME BUSCÓ PARA CONVERSAR  SOBRE 
EL TEMA DE LA SELECCIÓN, LA LIGA MAYOR, LOS PRESIDENTES ME BUSCARON PARA 
PLATICAR DEL TEMA DE LA SELECCIÓN Y HOY SE HA HABLADO CLARO Y FUERTE. Y 
QUIERO AGRADECERLES A AMBOS, QUE ESTEN EN LA DISPOSICIÓN DE DARLE A TIEMPO 
COMPLETO LOS JUGADORES  AL TÉCNICO DE LOS COBOS, CLARO VAN A PARTICIPAR CON 
SUS CLUBES, PERO SE VAN A REPORTAR EL DÍA DOMINGO A LA SELECCIÓN NACIONAL Y 
ASÍ DURANTE TODA LA SEMANA, SALVO  QUE TENGAN UN PARTIDO EL DÍA MIÉRCOLES. 
 
YO LOS QUIERO FELICITAR A TODOS, CREO ENTRENADOR QUE ES UNA BUENA NOTICIA 
PARA USTED, SALIO HUMO BLANCO EL DÍA DE HOY AQUÍ, Y NOS ALEGRA. YO LES DECÍA A 
LOS PRESIDENTES DE LOS CLUBES  Y LE DECÍA AL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN  Y A LOS 
MIEMBROS DE LA COMISIÓN, EL OBJETIVO NUESTRO ES FACILITAR Y HOY SE REITERÓ EL 
RESPETO A UN ACUERDO SOBRE EL TEMA DE LOS JUGADORES, EL TEMA DE LOS PAGOS  
A LOS JUGADORES Y POR SUPUESTO EL TEMA DEL REPECHAJE  QUE POR CIERTO ESO 
QUEDÓ FUERA TOTALMENTE DEL ACUERDO Y SEGUIRÁN DISCUTIENDO LA COMISIÓN 
NORMALIZADORA CON LOS CLUBES DE LA LIGA MAYOR; ESO NO FORMA PARTE DEL 
ACUERDO QUE HOY  SE HA CERRADO AQUÍ EN LA CASA DE GOBIERNO. 
 
QUISIERA HACER UN ANUNCIO IMPORTANTE, YO TENGO ALGUNOS MESES DE VENIR 
HABLANDO DE LA CATEGORÍA DE RESERVA, DE LA IMPORTANCIA  DE QUE TODOS LOS 
CLUBES DE LA LIGA MAYOR TENGAN EQUIPOS DE RESERVA, TENGAN CANTERAS, ESTE 
DÍA EL MINISTRO HANDAL HA CONOCIDO LAS NECESIDADES  PARA QUE CADA EQUIPO 
TENGA SU CATEGORÍA DE RESERVA Y LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA A TRAVÉS DEL 
INDES, ES QUIEN ENVÍA LOS PRESUPUESTOS  A LA COMISIÓN NORMALIZADORA, VA A 
RESPALDAR A LOS CLUBES DE LA LIGA MAYOR PARA EL MANTENIMIENTO DE LA 
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CATEGORÍA DE RESERVA, ESTAMOS TRABAJANDO EN LOS NÚMEROS, DEL COSTO DE 
MANTENER A LOS MUCHACHOS ENTRE 17, 21 AÑOS, COSA QUE VA A DISCUTIR YA LA 
PARTE TÉCNICA, YO SI CREO QUE ES UNA BUENA NOTICIA. 
 
EL MINISTRO HANDAL HARÁ UN TRABAJO LEGAL PARA QUE PUEDA ESTO QUEDAR YA 
DEFINITIVAMENTE EN EL PRESUPUESTO NACIONAL ASÍ ES QUE A PARTIR, Y LOS CLUBES 
HOY SE HAN COMPROMETIDO A QUE VAN A CORRER CON ESTE TEMA PARA PODER 
TENER LA RESERVA TRABAJANDO, ESTA ES UNA NOTICIA QUE A MI ESPECIALMENTE ME 
ALEGRA, DEBIÉSEMOS APROVECHAR AL MÁXIMO  ESTOS ACUERDOS DE CARA  A LA 
PRÓXIMA COPA DEL MUNDO. 
 
TAMBIÉN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA AL APROBAR EL PRESUPUESTO NACIONAL EL AÑO 
PASADO, SE AUTORIZÓ UN REFUERZO DE 600 MIL DÓLARES PARA LA COMISIÓN 
NORMALIZADORA  QUE SE HA COMPROMETIDO A CONSTRUIR UNA CANCHA SINTÉTICA DE 
PRIMER NIVEL EN EL COMPLEJO DE LA FEDERACIÓN, UN GIMNASIO Y ADEMÁS, LA OTRA 
CANCHA DE LA GRAMA NORMAL, DE LA GRAMA SAN AGUSTÍN QUE SE OCUPA 
USUALMENTE EN NUESTRO PAÍS. 
 
ASÍ ES QUE YO QUISIERA DECIRLES QUE ME ALEGRA MUCHO CONTRIBUIR, HOY HEMOS 
ESTADO EN UNA REUNIÓN MUY PRODUCTIVA A SOLICITUD DE LOS CLUBES Y A SOLICITUD 
DE LA COMISIÓN NORMALIZADORA, ME ALEGRA POR EL FÚTBOL, ME ALEGRA POR 
CARLOS DE LOS COBOS QUE TENGA A LOS MUCHACHOS, ES UN ENTRENADOR QUE SE HA 
IDENTIFICADO CON LOS JÓVENES Y TENEMOS  UNA BUENA OPORTUNIDAD DE IR A LA 
COPA DEL MUNDO. 
 
ASÍ ES QUE QUERÍAMOS ANUNCIARLES EL DÍA DE HOY, TANTO MANUEL, RODRIGO, DARÁN 
DECLARACIONES A LOS MEDIOS, NOSOTROS NOS VAMOS A QUEDAR TRABAJANDO CON 
EL MINISTRO PARA LOS TEMAS LEGALES DE CÓMO RESPALDAR A LA LIGA DE RESERVAS, 
CREO QUE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA VA APORTAR APROXIMADAMENTE ENTRE 
600 Y 800 MIL DÓLARES PARA LA LIGA DE RESERVA QUE DEBERÁ COMENZAR LO MÁS 
PRONTO, ESTAMOS HABLANDO DE LOS DIEZ MESES EN LOS QUE TENDRÁ ACTIVIDAD 
ESTA CATEGORÍA DE RESERVA. 
 
MUCHAS GRACIAS Y QUE BUENO POR EL FÚTBOL, POR LA SELECCIÓN, QUE BUENO POR 
NUESTRA GENTE QUE DISFRUTA DE LOS  TRIUNFOS. 
 


